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Réunion publique du Vendredi 17 juin 2022-18h00 
Aménagement de sécurité de la traversée du village 

la D 25 - Commune de VRED 
 
 
Mme le Maire ouvre la réunion et présente le thème du jour. 
 
Mme Duquesne présente la genèse du projet, avec les réunions préalables avec les riverains de la 
RD25. 
 
Les sujets qui sont ressortis de la consultation sont : 
 

- La vitesse excessive 
- La mise en place de vidéo surveillance 
- Le non respect des passages piétons 
- Le manque de passages piétons 
- Étendre la zone 30 à tout le village 
- Le stationnement sauvage 
- La volonté d’avoir des contrôles de police plus réguliers 
- Inciter les riverains à stationner autant que possible sur leur parcelle 
- Le problème du passage des camions- alors que c’est déjà interdit aux plus de 3,5T. 
- L’idée de la création d’une piste cyclable ? Impossible 
- La maitriser le stationnement en centre bourg 
- La gestion de l’accès difficile au niveau du chemin de halage. 

 
Monsieur Geirnaert présente ensuite le projet d’aménagement reposant sur des passages piétons 
sécurisés et des écluses. 
 
Il est rappelé tout au long de la présentation que les travaux feront l’objet d’un piquetage et d’une 
pré-implantation à la craie afin de s’assurer qu’aucun riverain ne soit gêné par ces derniers. 
 
Ensuite un temps d’échange a eu lieu dont voici les principales préoccupations : 

 
Problèmes/questions soulevés :  
 

- Les gens ne stationnent pas sur les emplacements spécifiques.  Beaucoup de voitures mal 
stationnées Il faut verbaliser. 

- Venant du chemin du relais fluvial difficultés pour s’insérer dans la RD 25 en venant du chemin 
En cas de poussette  problème de largeur de trottoir + manque de passage piéton 

- Problème pour sortir de chez soi. Il y aura une priorité à droite à la rue du cimetière qui devrait 
ralentir les automobilistes et faciliter la sortie du riverain. 

- Favoriser la réduction de la vitesse pour permettre de sortir chez soi plus facilement.   
- problème des stationnements avec des suppressions près de chez la personne pour réaliser un 

garage. Problème de voisinage aussi. Volonté de verbaliser. Demandes de places de 
stationnement supplémentaires 

- Protéger les virages, c’est dangereux 
-   Ajouter des passages piétons et envisager des passages piétons simples sans chicane en 

complément de ceux projetés.  
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       -      Position des feux intelligents demandés.  
       - Excès de vitesse 
       -      Marquage au sol par rapport à l’implantation des luminaires  
       - Utilité reconnue du miroir rue de la Vieille Eglise 

-      Ruelle du Pont en priorité à droite ou pas 
       - Problème des voitures ventouses 
       -      Mettre des lignes jaunes au droit de la cantine. 
 
 
En fin de réunion les habitants ont eu la possibilité de consulter les plans détaillés du projet. 
 
Une étude sur le terrain de monsieur Geirnaert et des élus aura lieu en septembre afin de finaliser et 
de valider le projet pour un commencement des travaux fin 2022.  
 


